

Más de 150 ingenieros del mundo muestran en el Campus el camino hacia el éxito empresarial - Las Provincias - 07/06/2018

Más de 150 ingenieros del mundo muestran en el Campus el camino hacia el éxito empresarial

El CEO de Dulcesol, Rafa Juan, abre los actos en el Palau y cierra el congreso académico y de empresa el gerente del hospital de Dénia, Luis Carretero

Ó. DE LA DUEÑA

GANDIA. La fórmula del éxito empresarial quizá no esté del todo inventada, pero sí son muchas las claves que se pueden tener en cuenta para triunfar en un nuevo proyecto. De hecho estas ideas son las que transmiten desde ayer expertos de todo el mundo en el Campus de Gandia. El objetivo es transmitir sus experiencias en sus respectivos campos (ingeniería, medicina o investigación) a los estudiantes para que tengan algunas nociones y alcancen el éxito.

150 profesionales están ya en la ciudad, llegados desde países de Europa y América Latina y se reúnen en el Campus de la Universitat Politècnica de València los días 6, 7 y 8 de junio, para participar en el congreso 'XXXII Annual Meeting of the European Academy of Management and Business Economics' (AEDEM).

El lema de esta edición del congreso es 'Hacia la mejora social, económica y empresarial: avances multidisciplinarios en innovación, turismo e ingeniería'. El evento incluye ponencias, debate y también un programa cultural en el que se dará a conocer Gandia, el Grau, la lonja y su entorno.

Apuesta por la empresa

Diana Morant, alcaldesa de Gandia; Encarnación González, presidenta de AEDEM; Vicent Altur, subdirector de Emprendimiento y Cátedras de empresa de la UPV; Cristina Santandreu, docente e investigadora de la UPV en el Campus de Gandia y presidenta del congreso, y Óscar Morant, técnico superior de Ideas UPV y también presidente del Congreso, dieron a conocer el programa del evento.

La alcaldesa se ha mostrado satisfecha por el hecho de que la ciudad cuente con un congreso de primer nivel y ha destacado que la apuesta



Jesús Alba, la alcaldesa Diana Morant, Francisco José Mora, Encarnación González y Cristina Santandreu. :: ALEX OLTRA

Hastag para seguir el evento desde cualquier parte del planeta

El certamen como no podía ser de otra manera contará con un hastag, será #AEDEMGandia, con él tanto los participantes en el evento podrán contar sus experiencias y los conocimientos que les trasladen los expertos, como los seguidores de twitter irán conociendo a golpe de tweet

del Ayuntamiento, como la Cátedra Gandia Turismo Inteligente están dando sus frutos y permitiendo atraer y gestionar un turismo de calidad. «Este es, precisamente, el tipo de turismo por el que queremos trabajar a través de la Cátedra de Turismo Inteligente que firmamos con el Campus de Gandia hace un par de meses, con el fin de sentar las bases para ges-

qué está sucediendo en Gandia. Todo esto, dijo Óscar Morant: «permitirá enseñar nuestra ciudad y que los asistentes al congreso sepan cómo es, lo cuenten, lo retransmitan y, además, que vuelvan». De hecho, Encarnación González, presidenta de AEDEM, dijo mostrarse sorprendida tras conocer la ciudad de Gandia, su historia y de su patrimonio cultural, «me he llevado una impresión muy positiva y diferente a la idea que tenía», relató.

tionar un turismo de calidad, contribuir a ofrecer mejores servicios turísticos y permitir que los visitantes estén más satisfechos con nuestra ciudad», apostilló.

«Gandia, que está realizando una clara apuesta por el turismo de Congresos fuera de la temporada estival (Spain Convention Bureau), así como por la innovación, la ciencia y el tu-

rismo de calidad. Siempre respaldará iniciativas de estas características que asocian el nombre de nuestra ciudad a conocimiento», afirmó la alcaldesa. Morant destacó factores como el potencial del Campus y su Cátedra de Innovación, así como el vasto tejido empresarial, el afán por la innovación y la investigación. Sin olvidarse del Plan de Administración Electrónica y la Modernización, las iniciativas en relación con el Destino Turístico Inteligente, el Urbalab y los proyectos de Eficiencia Energética. Todos ellos, elementos que avalan la presencia de Gandia en esta red, finalizó la alcaldesa.

Cabe destacar que el Campus de Gandia de la UPV cuenta con el sello de calidad turística Sicted, que acredita la excelencia de sus servicios e instalaciones para congresos. Por su parte, Encarnación González, presidenta de AEDEM, ha destacado que el congreso atraerá a personas expertas en economía de empresa, ingeniería, innovación, turismo, políticas y gestión de la salud con el ob-

jetivo de contribuir a la mejora social, económica y de las empresas y ofrecer a los estudiantes universitarios una formación actualizada y basada en el mundo real.

La apertura contó ayer por la tarde con una lección inaugural en el Palau Ducal, con la presencia del CEO de Dulcesol, Rafa Juan, que dirige una de las empresas insignia valencianas. En la recepción oficial previa al inicio de las actividades estuvieron el rector de la Universitat Politècnica de València Francisco José Mora y el director del Campus de Gandia, Jesús Alba.

Durante estos días se celebrarán varias ponencia y la mesa redonda 'Las Cátedras de Empresa como vías de conexión Universidad-Empresa', moderada por José Millet Roig, vicerrector de Empleo y Emprendimiento de la UPV y finalizará con la Conferencia de Clausura a cargo de Luis Carretero Alcántara, gerente del Hospital Marina Salud, que hablará sobre la Importancia de la Gestión Empresarial en la Gestión Sanitaria.